

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 2. Februar 2017

Tanzen gegen Gewalt

Am Valentinstag, **Mittwoch, 14. Februar 2018, wird ab 17:00 Uhr**, vor dem **Rathaus** in Wernigerode für Gewaltfreiheit und Frauenrechte getanzt. Es ist eine kurze Aktion, max. 30 Minuten.

Jeder kann mitmachen, gern auch spontan!

Wer vorher üben möchte, kann zum Training am 13.2.18, um 18:00 Uhr, in die Sporthalle der Hochschule Harz in Wernigerode kommen.

Die Aktion wird unterstützt von den Harzer Newcomers, dem International Women's Club (IWC), der Gleichstellungsbeauftragten der Stadt Wernigerode und dem KreisSportBund Harz sowie von verschiedenen Schulen.

Hintergrund

Für den Valentinstag am 14. Februar sind im Rahmen von *One Billion Rising* weltweit eine Milliarde Frauen aufgerufen auf öffentlichen Veranstaltungen zusammen zu kommen, um ihre Solidarität und gemeinsame Stärke zu demonstrieren. Es ist ein Aufruf an 1 Milliarde (engl. one Billion) Frauen sich überall auf der Welt mit Protestaktionen in Form von Tanz, Flash-Mobs, Trommeldarbietungen etc. auf öffentlichen Plätzen zu beteiligen. One Billion oder eine Milliarde bezieht sich auf die erschütternde Statistik, dass ein Drittel aller Frauen und Mädchen in ihrem Leben Opfer von Gewalt werden. Die Aktion wurde bereits von zahlreichen prominenten Persönlichkeiten unterstützt: UN-Generalsekretär Ban Ki-moon, Künstlerinnen wie Jane Fonda, Yoko Ono, Charlize Theron, Politiker wie Mikael Gustafsson, Europaabgeordneter und Vorsitzender des Europaparlamentsausschusses für die Rechte der Frauen und Gleichstellung der Geschlechter.

Die Choreografie soll möglichst einfach sein. Hier sind die Beispiele:

<https://www.youtube.com/watch?v=jQpttPZqOlw>

Tanzvideo

<https://www.youtube.com/watch?v=fL5N8rSy4CU>

Lied englisch

<https://www.youtube.com/watch?v=gl2AO-7Vlzk>

Video gegen Gewalt an Frauen

Für alle, die gern mitmachen möchten, das Tanzvideo zum Üben. Wer nicht tanzen möchte, kann trotzdem dabei sein ...